

Zeitungsausschnitt

X CA

Cronenberger Anzeiger

vom 02.02.2011



+++ **Nachwuchs hat getagt.** Heute vor einer Woche traf sich die **Jugendfeuerwehr Cronenberg** zu ihrer diesjährigen **Jahreshauptversammlung** in den Räumen der Cronenberger Feuerwache an der Kemmannstraße. Neben den Wahlen des Jugendausschusses stand auch der Jahresbericht des zurückliegenden Jahres auf dem Programm. Dieser bein-

haltete die zahlreichen Aktivitäten, die die Feuerwehrjugend ein ganzes Jahr lang beschäftigte und dabei auch für eine Menge Spaß unter den Jugendlichen sorgte. Übungseinheiten und Ausbildungsmaßnahmen aber auch Sport und Geselligkeiten bestimmten hier den Dienstag des Feuerwehrynachwuchses. Erfreulich auch, dass die Schriftführerin Na-

dine Göbel eine richtig gute Zahl an Mitgliedern zu vermelden hatte. So verfügt die Jugend der Feuerwehr Cronenberg derzeit über 19 Mitglieder, davon vier weibliche, und eine Warteliste auf der sich drei weitere Interessenten befinden. Die Wahlen zum Jugendausschuss (Foto) brach-

ten das folgende Ergebnis: Benjamin Schürholt (Jugendgruppenleiter), Svenja Elter (Jugendgruppensprecherin), Jessica Ritzmann (Schriftführerin), Maurice Marijnissen (Kassierer), Alexander Sommers und Jan Neuhaus (beide Kassensprüfer) sowie Sven Görsdorf (Beisitzer). +++



+++ Beim diesjährigen 24-Stunden-Schwimmen im Schwimmsport-Leistungszentrum Küllenhahn am vorletzten Wochenende nahmen spontan zwei Mitglieder der Jugendfeuerwehr Cronenberg teil. Die beiden 14-Jährigen erschwammen gemeinsam in knapp drei Stunden eine Strecke von 2300 Metern. Um Mitternacht trafen noch vier Mitglieder der aktiven Wehr, darunter auch zwei der Jugendbetreuer, im Leistungszentrum ein und brachten die Gesamtstrecke der Feuerwehr Cronenberg auf beachtenswerte 16300 Metern. Neben der Zufriedenheit über die eigene Leistung gab es natürlich auch noch „echte“ Medaillen für die fleißigen Schwimmer. +++